



Le 20/09/24, à Paris

Objet : Demande de rencontre

Madame La Rectrice,

La fin d'année scolaire s'était déjà terminée dans un contexte de fortes incertitudes et de tension, aussi du fait de la situation politique nationale. À nouveau, la rentrée 2024 a été particulièrement difficile, en Seine-Saint-Denis, pour les personnels de l'éducation, pour les élèves et pour leurs parents.

L'année dernière, du mois de janvier au mois de juin, les personnels de l'éducation, les parents d'élèves et les élèves se sont efforcés de faire entendre leurs inquiétudes et leurs demandes, en premier lieu un plan d'urgence pour le département. Ils avaient également exprimé leur refus de la réforme du choc des savoirs. Malheureusement, ces mois de mobilisation n'ont pas suscité d'attention, et encore moins de réponse, de la part de Madame la Ministre de l'Éducation nationale.

La situation est critique dans notre département. Il manque une infirmière scolaire dans un collège sur 4, 56 postes ULIS non pourvus (36 écoles, 20 collèges), un-e AED dans un lycée sur 4, mais également au moins un-e professeur-e dans plus de 60% des collèges et lycées du département.

Vous comprendrez bien que la colère de la communauté éducative est grande, alors même que les besoins des enfants de Seine-Saint-Denis sont immenses !

Nous attendons de votre part une réaction à leur hauteur. La situation de la Seine-Saint-Denis ne cesse de se dégrader : non-remplacement des enseignants absents, fermetures de classes, absence d'AESH, dégradation du bâti, sous-dotation en moyens humains et matériels... Les chiffres qui nous sont remontés par les syndicats sont alarmants.

Lors de nos différentes rencontres, vous avez semblé partager notre constat d'une situation d'urgence, mais les solutions proposées ne semblent pas à la hauteur des défis que rencontrent l'école publique dans notre département.

Madame la Rectrice, au regard du contexte que nous vous décrivons, nous sommes très surpris de recevoir de votre part une invitation à une réunion d'information sur la rentrée scolaire qui se tiendra le 15 octobre, soit plus d'un mois et demi après la rentrée scolaire ! L'année dernière, cette réunion annuelle avait eu lieu le 14 septembre, soit un mois plus tôt.

Députés de la Seine-Saint-Denis, nous souhaitons donc vous rencontrer au plus vite.

Espérant pouvoir compter sur votre compréhension,

Nous vous prions d'agréer, Madame la Rectrice, l'expression de notre haute considération.

Les Député-e-s de Seine-Saint-Denis :

Nadège Abomangoli, Clémentine Autain, Soumya Bourouaha, Éric Coquerel, Alexis Corbière, Aly Diouara, Fatiha Keloua-Hachi, Bastien Lachaud, Jérôme Legavre, Stéphane Peu, Thomas Portes, Aurélie Trouvé